



つゆくさ



【ホームページはこちら】

令和7年度前期の児童会活動が始まりました！

今年度前期の学校や学級のリーダーが決まりました。4月28日（月）に体育館で認証式を行った際には、大きな声で返事をして、堂々と認証状を受け取る姿に頼もしさを感じました。

また、5月1日（木）には、体育館で『抱負を語る会』を行いました。児童会役員や各委員会の委員長が、自分の目標や活動内容の紹介、全校で協力したいことを、全校児童に向けて発表しました。リーダーたちは、思いを自分の言葉にして真剣な表情で伝えることができました。子どもたちのやる気あふれる声を紹介します。



◆ 児童会役員 ◆

会長

私が会長になったからには、この学校を、元気・笑顔・優しさであふれる学校にしていきたいです。そのためには、いろいろな企画を考えて、みんなで一つのチームとなって、仲を深めて頑張っていきたいです。

前期の間よろしくお願ひします。



副会長

私は、副会長として会長のサポートをしながら、1年生から6年生の全校児童が一つのチームとなり、学校目標の「元気に登校、笑顔で下校」ができるようにしたいです。そのために、朝のあいさつ運動などで今までになかった企画を考えます。前期の間よろしくお願ひします。



書記

私が書記になったからには、会長と副会長をサポートします。

全校児童集会やなかよし団で、学年関係なく楽しく遊べるように、遊びを考えます。

前期の間よろしくお願ひします。



児童会役員は、各学級から選ばれた代表委員の中から、会長・副会長（6年）書記（5年）が選挙で選ばれます。児童会役員と代表委員は、代表委員会として、露橋小学校をよりよくするために全校児童が楽しめる活動の企画などを考えます。

裏面に続きます

◆ 委員長 ◆

放送

私が放送委員長になったからには、みなさんが楽しく、おいしい給食を食べられるように頑張っていこうと思います。また、進んで企画を考えるので楽しみにしてください。

前期の間よろしくお願ひします。



体育

私が体育委員長になったからには、しっかり体育器具を整頓したり、ボールの空気を入れたりして、露橋小学校のみんなが安全に体育の授業に取り組みできるようにしていきます。

よろしくお願ひします。



環境

ぼくは、環境委員の委員長として、花だんの水やりやポスターの張り替えなどの仕事をきちんとやり、緑の羽根募金の時には、明るく元気に募金活動しようと思います。募金活動を通して、環境を守ることに興味をもってくれたらうれしいです。



保健

保健委員では、水道の点検・石けんの補充などをして、みんなが生活しやすいように活動します。

また、ポスターでのクイズを作って、1年生から6年生まで全員が楽しめるような企画を考えていきます。前期の間よろしくお願ひします。



給食

私が給食委員長になったからには、みんなが笑顔で楽しく給食を食べられるようにポスターを貼りたいと思います。

当番活動も頑張るので、声を掛けてくれるとうれしいです。前期の間よろしくお願ひします。



図書

私は、図書委員長として多くの人に本を読んでもらい、本のよさに気づいてもらえるよう努力します。そのために様々な活動をする中で、読み聞かせや本の紹介などのイベントを企画していきます。みなさんもぜひ図書室に来てください。

前期の間よろしくお願ひします。



委員会は、月一回程度、火曜日の6限に行います。常時活動では、当番を組んで活動します。毎日の学校生活を支えながら、よりよい露橋小学校を目指して、様々な活動を工夫します。

緑の羽根募金 ご協力お願ひします！

5月12日（月）～16日（金）の期間、緑の羽根募金を行います。募金は、登校時間に南門で行います。

このお金は、森林整備や緑化推進、森林環境教育や災害復旧支援など、国内外の様々な森づくり・人づくり活動に活用されます。子どもたちにとって、環境問題を身近に感じる機会になればと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

上の環境委員長からの
メッセージも読んでみてね！

